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Araraquara, 17 de março de 2025.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 219/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal dos Assuntos de

Segurança e Mobilidade Urbana:

A modernização do sistema de pagamento do

pedágio de Bueno de Andrada é uma das demandas que está em pauta nesta

Secretaria. Estão sendo analisados os entraves burocráticos, técnicos e financeiros para

efetivação dos serviços em cada modalidadede cobrança.

Encontram-se em tratativas a disponibilização da

tecnologia de QR Code identificado, em que no ato são gerados os dados veiculares; a

ampliação das operadoras de TAGs; e a disponibilização de pagamento via cartões de

crédito e débito.

Um dos pontos primordiais discutidos é uma forma de

acesso à internet que assegure a estabilidade no local, visto que a praça de pedágio

não oferece acesso à internet sem fio aos usuários.

O ato que regulamenta o pagamento via Pix será

providenciado em breve.
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Não existe possibilidade de o pedágio deixar de existir

na atual administração.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,
[

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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